

# EKSPOS

## Permudah Penjualan Produk Digital, GALERI MULTI PAYMENT Luncurkan Aplikasi Galeripay

Subhan Riyadi - [SULSEL.EKSPOS.CO.ID](http://SULSEL.EKSPOS.CO.ID)

Jun 13, 2023 - 05:32



**SULSEL** - Di era dengan perkembangan teknologi yang terus melaju seperti sekarang, digitalisasi telah menyentuh segala lini termasuk dalam hal penjualan produk.

Belakangan, bermunculan beraneka ragam produk digital yang dijual secara online, dan bersifat non fisik.

Umumnya, produk ini meliputi layanan atau jasa. Bisa berbentuk aplikasi, pulsa dan paket internet, hingga voucher digital lainnya.

Dengan semakin banyak peminat, maka membuat peluang bisnis digital semakin

terbuka lebar demi menghimpun keuntungan.

Keuntungan menggunakan layanan produk digital adalah kemudahan dan proses yang praktis. Anda bisa melakukan transaksi kapan saja dan dimana saja, hanya menggunakan ponsel.

Namun, sebelum memilih jasa layanan berkualitas, pastikan Anda mengetahui beberapa hal berikut :

#### 1. Cek Ulasan dan Rating

Hal pertama yang Anda lakukan, adalah mengetahui penilaian dan ulasan tentang layanan tersebut. Layanan yang baik akan memiliki catatan yang baik dari penggunanya.

#### 2. Mengetahui Produk Tersedia

Berikutnya, Anda bisa mengetahui jenis produk apa yang tersedia. Ada begitu banyak jenis produk digital tersedia. Namun, jika layanan tersebut hanya menyediakan yang itu-itu saja, ada baiknya Anda mencari referensi lainnya.

#### 3. Pastikan Legal

Yang tidak kalah penting adalah pastikan layanan tersebut dapat dipertanggungjawabkan karena memiliki legalitas. Ini akan membuat semakin nyaman dan yakin dalam menggunakan jasa.

#### 4. Perhatikan Sistem Pembayaran

Terakhir, ketahui cara pembayaran seperti apa yang tersedia. Sebaiknya pilihlah jasa yang memiliki banyak opsi, misalnya dengan menggunakan kartu debit, kredit, atau dompet digital lainnya. Sehingga mempermudah Anda dalam bertransaksi.

Para pengembang juga terus berkembang dengan menghadirkan layanan digital dengan menghadirkan jasa untuk memudahkan masyarakat.

Yang terbaru, PT Galeri Multi Payment meluncurkan aplikasi baru bernama Galeripay.

Setelah sebelumnya menjadi salah satu supplier Host to Host (H2H), PT. GALERI MULTI PAYMENT kini meluncurkan aplikasi baru dengan layanan yang lebih lengkap.

Jika di aplikasi sebelumnya hanya menyediakan Pulsa, Paket Data, Token Listrik, Game, Saldo E Money, Saldo E Wallet & PPOB maka PT. GALERI MULTI PAYMENT menciptakan aplikasi dengan layanan tambahan untuk booking tiket pesawat, kereta api & Hotel.

Adi Cahyo Samodra selaku komisaris sekaligus pemegang saham PT. GALERI MULTI PAYMENT mengatakan, pihaknya telah menjalin kerja sama dengan agregator maskapai, tiket kereta dan hotel untuk koneksi langsung penjualan jasa travel di Galeripay.

Dengan begitu, semua user bisa menikmati harga yang sangat murah dan juga cashback di setiap transaksinya.

“Tentu ini adalah sebuah inovasi baru dan hal yang sangat menarik dimana selama ini belum pernah ada aplikasi booking tiket yang memberikan komisi atau cashback kepada semua costumernya,” ujarnya.

Bagi pemain server pulsa yang sudah mempunyai server pulsa sendiri, terkhusus pengguna ROKET PULSA, Otomax, Tiger Engine, Global Engine, IRS, Flash Machine, Payuni, C-Software dan yang lainnya. PT. GALERI MULTI PAYMENT juga menawarkan kerjasama. Yakni add ons aplikasi untuk all software pulsa yang bisa menjual jasa travel seperti di galeripay tentu juga akan dibantu koneksi langsung dengan agregator.